



En lutte depuis le 20 décembre 2023

## ET MEME PAS MAR'

Où en est-on à PAMAR ? Cette blanchisserie nous exploite sans vergogne pour le compte d'un grand groupe d'entreprises qui a choisi la santé comme moyen de faire de l'argent sur le dos de milliers de salariés, de patients et de la population. Concernant le groupe, difficile d'en dire plus, car il n'y a pas de transparence dans la gestion. Tout ce que l'on peut dire c'est que notre patron, invisible, de notre grand groupe (ou plus exactement de groupes qui s'entrecroisent), un certain M. THIRY, est actionnaire de 28 entreprises, dont les 7 cliniques privées du groupe à qui PAMAR facture notre travail. Bref de l'argent qui circule entre ces entreprises (dont une augmentation inexplicable d'un demi-million d'euros pour la clinique Beauregard !) sans que les plus de 2000 salariés des groupes n'en voient la couleur.

Démarré le 20 décembre, notre conflit a connu une tentative de médiation initiée par l'inspection du travail, qui n'a rien donné si ce n'est le licenciement de deux salariés ! La direction qui doit se croire au temps des rois, refuse toute discussion et ne répond même pas à l'inspection du travail qui a dû venir chercher sur place les documents qu'elle attendait depuis un mois !!

Nous avons demandé une table ronde à l'ARS et saisi le préfet dans le cadre de l'alerte à la santé publique...

Quoiqu'il en soit, nous voulons dire à celles et ceux qui nous soutiennent et grâce à qui nous en avons la force, nous ne lâcherons pas pour nous-mêmes, pour la population et pour les salariés qui viendront après nous car personne ne doit connaître de pareilles conditions de travail et d'hygiène.

La direction nous pensait résignés, nous sommes déterminés et plus personne ne nous fera baisser la tête !

**L'esclavage c'est fini !**

**Pour nous soutenir financièrement**



**Signez la pétition**



Suivez-nous sur Facebook **Solidarite Pamar**